



Hallo miteinander!

Greenpeace Schweiz kämpft seit 2016 auch in Gerichtssälen für den Klimaschutz. Mit dem Projekt "Verein KlimaSeniorinnen" hat Greenpeace nun einen Aufsehen erregenden Erfolg verbucht. Während alle vorherigen Klagen der "KlimaSeniorinnen" in der Schweiz bis zum Bundesgericht abgewiesen worden sind, hat der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR) in Strassburg am 9.04.2024 zu Gunsten des Vereins entschieden. Ist das der entscheidende Durchbruch gegen den Klimawandel? Wohl kaum. Ohne "Peace" (Frieden) gibt es auch keinen "Green-Peace" (Frieden mit der Natur). Dessen ist sich auch Greenpeace Deutschland bewusst. Im Leittext dieses Rundbriefs zeige ich auf, wie offensichtlich und simpel diese Wahrheit ist. Wieso aber tut sich der Mensch so schwer mit "Frieden"? Mehr dazu im Leittext.

Herzliche Grüsse! Markus Brunner

## **Impressum**

## Markus Brunner

Der Rundbrief der "Division Ost" richtet sich einerseits an LeiterInnen und (leitende) MitarbeiterInnen des "Kirchlichen Werks" der Heilsarmee Schweiz in der Nordostschweiz, andererseits aber auch an alle interessierten Personen von innerhalb und ausserhalb der Heilsarmee.

Die Texte von Markus Brunner sind durch seinen über 30-jährigen Dienst als Heilsarmeeoffizier geprägt, entsprechen aber nicht zwingend der offiziellen Haltung der Stiftung Heilsarmee Schweiz. Markus Brunner will seine Texte als Gedankenanstoss verstanden wissen, die zum Reflektieren und zum Weiterentwickeln von eigenen Meinungen und Ansichten einladen.

Für den Rundbrief-Versand anmelden

www.MarkusBrunner.faith/kontakt

Homepages von Markus Brunner

Datei-Box (Rundbriefe, Kurse, Predigten): www.MarkusBrunner.faith Homepage für Esoterisch-Denkende (2MinutenTest): www.enneastar.ch

Video-Box: www.enneastar.net